lch hab' mein Herz – Mainhardt – in diesem Ort verloren – Eine Räubergeschichte und ein lokal-internationales Kulturereignis par excellence im Juni 2024 "<u>Aufstand im Mainhardter Wald – Von Rebellen zu Räubern"</u> und Grimms "<u>Aschenputtel"</u> mit über 100 Laienschauspielern – Kontakt: <a href="https://www.laienschauspiel-mainhardt.de/spieltermine/">https://www.laienschauspiel-mainhardt.de/spieltermine/</a>









# Jahrhundertfenster Mainhardt

Ein Blick in die Vergangenheit

## Die Mainhardter Räuber und die Haller Landhege

Die Räuberbande hatte verschiedene Treffpunkte, um zu ihren Raubzügen aufzubrechen. Ein wichtiger davon war der Michelfelder Landturm auf hällischem Gebiet. Um dorthin zu gelangen, mussten die Bandenmitglieder möglichst ungesehen die Haller Landhege überschreiten. Anzunehmen ist, dass sie dazu die kleinsten und unbewachten Durchlässe, die "Schlupfe", nutzten. Diese Szene wird hier mit drei Räuberskulpturen dargestellt.







### Das Laienschauspiel Mainhardter Wald

Das Stück "Die Räuber vom Mainhardter Wald" ist éine auf Tatsachen beruhende Kriminalgeschichte und handelt von der Räuberbande, die zwischen 1750 und 1773 den Menschen im Mainhardter Wald sowie in der weiteren Umgebung das Fürchten lehrte.

Insgesamt gehörten der Bande 65 Männer an, die arme Teufel waren, Knechte, Taglöhner, Salz Auf der Basis der Erzählung von Egil Pasto

Theaterstück. Der Spielert liegt im Gögel bietet einen herrlichen sowie das Brettachtal. Der Go der Räuberbande.

Weitere Informationen

www.laienschauspiel-m

















